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６月３日（金）に家庭教育学級の２つの講座が実施されました。一つは、「ケータイ・

スマホ教室」、一つは「給食試食会」です。２つの講座とも多くの保護者の方に出席して

いただき、充実した講座になりました。その様子を紹介します。

この講座の目的は、「子どもたちを守る術、子ど

もたちが上手にスマートフォンや携帯電話を使え

るようになるために、どのようなことに注意すべ

きか具体的な事例を紹介する。」でした。

具体的な内容は次の話がありました。

・スマートフォンをめぐる最新事情

・求められるインターネット活用能力

・インターネットの特徴とリスク

・トラブル事例-コミュニケーションのト

ラブル、誘い出し、軽率な情報発信、思

わぬ情報流出、権利侵害等

・節度あるスマートフォン利用

・子どもをトラブルから守るために～周囲

の大人が知っておきたいこと、求められ

ること

その日に子どもたちに提供される給食と同じ給

食を保護者のみなさんも食べました。また、長岡

地区給食センターにいて、毎日の献立を考えてい

る髙木栄養教諭にも来ていただき給食に関してお

話をしてもらいました。

当日の給食メニューは、「黒米ご飯・牛乳・豆腐ハンバーグ・カミカミサラダ・キャベ

ツと油揚げのみそ汁・オレンジ」でした。

【１】 味はいかがでしたか。

おいしい 普通 おいしくない

23名 ０名 ０名

【２】 味付けの濃さはいかがですか。

濃い 普通 薄い

０名 23名 ０名

【３】お子様が食べる量として、量はいかがですか。

多い 普通 少ない

９名 14名 ０名



参加した保護者からの感想

・ 給食中の飲み物は、牛乳よりもお茶の方がいい気がします。牛

乳でカルシウムをとるより食べ物でとった方がちゃんととれる

気がします。

・ 家で作るおみそ汁と比べてみて、最初はおみその量が少ないか

なと思ったけれど、よく味わったらこのくらいがちょうどよい

なと気づいた。

・ 昨年と同様、とてもおいしくいただきました。子どもも給食がおいしくて毎日喜んで

います。これからもおいしい給食をお願いします。ありがとうございました。

・ 食べるのが遅く、食べながらボーっとしたり、おしゃべりする

くせがなかなか直らない。

・ また参加したいです。ごちそうさまでした。レシピ教えてもら

えて助かります。

・ みそ汁のだし味がとてもおいしかったです。カミカミサラダを

食べることができてよかったです。子どもからおいしいと聞いて

いたので。

・ みそ汁は薄いと思ったのですが、家でのは濃すぎるのかな？と思い、これからは少し

薄く作るようにします。カミカミサラダは絶対にまねしたいです。

・ 毎年参加していますが、今回もとてもおいしかったです。いつもおいしいメニュー給

食を作ってくれてありがとうございます。またこんな機会がある北小はすてきです。

・ 子どもが毎日おいしい給食を食べれてよかったです。ありがとうございます。今日も

おいしかったです。

・ 野菜嫌いで家では野菜を食べません。

・ 基本的に畑でとれたものを食べているので調理法、料理が偏り

がちです。工夫された給食はとてもありがたいです。

・ 家ではなかなか食べることができないおかずを出してもらえる

のでありがたいです。給食おいしかったです。ごちそうさまで

した。

今年も５年生を対象に６月３日に行われました。

今年来校してくれた方は「土屋慶太」さん。静岡

出身のヨーロッパのサッカープロリークで活躍さ

れた方です。

「JFAこころのプロジェクト」は、子どもの心身の健全な

成長に寄与することを目的に取り組んでいる活動で、Jリー

ガーやなでしこジャパン、日本代表として活躍している新旧

選手が「夢先生」として小学校の教壇に立ち、「フェアプレ

ー精神」や「夢を持つことの素晴らしさ」、「それに向かって

努力することの大切さ」、「失敗や挫折に負けない心の強さ」

を子どもたちに伝えています。


